

## Andi y Fenalco no apoyan prolongación de la licencia de maternidad

Los gremios empresariales dice que podría perjudicar a las mujeres en la competencia laboral con los hombres.

Los presidentes de Fenalco, Guillermo Botero, y de la Andi, Bruce Mac Master, consideraron que el proyecto para aumentar el tiempo de la licencia de maternidad es inconveniente para la producción y para las mujeres porque muchos empresarios preferirían contratar hombres.

“No estamos de acuerdo, es un proyecto bien intencionado pero genera preferencias negativas hacia las mujeres”, dijo a Caracol Radio Guillermo Botero.

El presidente del gremio de los comerciantes dijo que sería una carga labora excesiva que podría llevar a las mujeres hacia un mercado laboral del empleo.

Cabe recordar que el Centro Democrático radicó un proyecto para aumentar de 14 a 18 semanas la licencia de maternidad.

Según Botero el proyecto se podría estudiar en un momento de bonanza de la economía pero no en este momento de bajo crecimiento.

A su vez, Bruce Mac Master, vocero de los industriales, consideró que el impacto del proyecto sería considerable sobre el empleo, la productividad y sobre las mujeres que serían discriminadas a la hora de buscar un empleo que también pueda desempeñar un hombre.

<http://www.caracol.com.co/noticias/economia/andi-y-fenalco-no-apoyan-prolongacion-de-la-licencia-de-maternidad/20150811/nota/2888761.aspx>